



ACCREDITATION PRESSE 2017

PRESS ACCREDITATION FORM 2017

04 au 10 Octobre 2017

A retourner à / to be returned to: presse@npo.fr ou / or Fax +33 (0)4 42 629 796
 Ou /or : NPO, 276 Avenue du Douard – ZI Les Paluds – 13 400 AUBAGNE – France
 Information tel: +33 (0)4 42 840 842

MEDIA : _____

Adresse du Média/ Media's address : _____

Code postal/ Zip Code : _____ **Ville/ City :** _____ **Pays/ Country :** _____

- Presse Ecrite / Written press**
 Radio / Radio
 Site – Blog Internet / Internet
 TV
 Agence de photo / Photo Agency

VOUS ETES / YOU ARE :

- Journaliste / Journalist**
 Photographe / Photographer
 Attaché de Presse / Press Officer
 Cameraman

Equipe que vous suivez / Team that you follow _____

Date de séjour sur le rallye / Dates of stay on the rally : Du /From _____ au / to _____

COORDONNEES/ PERSONNALS INFORMATION :

Nom / Name : _____

Prénom / First Name : _____

E-MAIL : _____

Adresse / Address : _____

Code Postal / Zip Code : _____ **Ville / City :** _____

Pays / Country : _____

Tel / Phone : _____ **GSM / Mobile :** _____

Passeport N° : _____ **Expire le / Expired on :** _____

Délivré à / Issued at : _____ **Date :** _____

Nationalité / Nationality : _____ **Date de naissance / Birthdate :** _____

MISSION DURANT LE RALLYE / MISSION DURING THE RALLY

Type de sujets traités / Subjects matter : _____

Planning prévisionnel de parutions concernant le Rallye / Provisional planning of edition concerning the Rally :

ACCREDITATION PRESSE 2017 PRESS ACCREDITATION FORM 2017

**Tarifs Presse RALLYE OILIBYA DU MAROC 2017
Press Rates RALLY OILIBYA OF MOROCCO 2017**

PACK PRESSE SUIVI du RALLYE	Press Packages for the Rally	Tarifs/ Rates
<p style="text-align: center;">Pack journaliste Suivi du rallye 7J/8N : (du 3/10 au soir au 11/10 au matin) (Hors transport aérien & Transferts)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Repas (petit-déjeuner, ration, dîner) • Hébergement en hôtel sur la base d'une chambre Twin (8N : du 04 au 11 octobre inclus) supplément single : 200 euros (n'incluant pas la nuit en bivouac, 2 personnes par tente) • Accès permanent au média center (accès gratuit à internet) • Frais de médicalisation si besoin. • RC organisateur • Participation aux frais d'organisation du Rallye • Transports vers les Arrivées de Spéciales • Bracelet d'identification Presse • Soirée de remise des prix. • Assurance rapatriement • Accès au Podium de l'Arrivée officielle 	<p style="text-align: center;">Press package for the whole rally 8 Days : (from 3rd Oct. night to 11th Oct. morning) (without flights & transferts)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Meals (Breakfast, Lunch pack, dinner) • Accomodation in hotel in TWIN Room (from 04th to 11th October included) • Single room supplement: 200 euros (not included the night in bivouac, 2 persons by tent) • Permanent access to the media center (free access to internet) • Medical assistance if needed • RC organizer • Organisation fees • Daily transport for the arrivals of Specials • Press pass • Prize giving night ceremony. • Rapatriation assistance • Podium Access to the official Arrival 	<p>1 150€</p> <input type="checkbox"/>
<p style="text-align: center;">Pack journaliste DEPART: 2J/3N : (Hors transport aérien & Transferts)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Repas (All inclusive, ration, dîner) • Hébergement en hôtel sur la base d'une chambre Twin (3N : du 01 au 04 octobre) supplément single standard: 100 euros • Accès permanent au média center (accès gratuit à internet) • Assurance rapatriement • Frais de médicalisation si besoins. • RC organisateur • Participation aux frais d'organisation du Rallye • Bracelet d'identification Presse • Conférence Officielle du Rallye Oilibya du Maroc 2016. 	<p style="text-align: center;">Press package DEPARTURE : 3D/2N (without flights)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Meals (All inclusive, Lunch pack, dinner) • 2 nights in hotel in TWIN Room (from 01st to 04th October) Standard single room supplement: 100 euros • Permanent access to the media center (free access to internet) • Insurance medical repatriation • Medical assistance if needed • RC organizer • Organisation fees • Press pass • Official Press Conference of the Oilibya Rally of Morocco 2016 	<p>350€</p> <input type="checkbox"/>
<p style="text-align: center;">Pack journaliste ARRIVEE: 4J/3N : (Hors transport aérien & Transferts)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Repas (petit-déjeuner, ration, dîner) • Hébergement en hôtel sur la base d'une chambre Twin (3N : du 07 au 10 octobre) supplément single standard: 100 euros • Accès permanent au média center (accès gratuit à internet) • Assurance rapatriement • Frais de médicalisation si besoins. • RC organisateur • Participation aux frais d'organisation du Rallye • Bracelet d'identification Presse • Soirée de remise des prix. • Accès au Podium d'arrivée Officielle 	<p style="text-align: center;">Press package ARRIVAL: 3D/2N (without flights)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Meals (Breakfast, Lunch pack, dinner) • 2 nights in hotel in TWIN Room (from 07th to 10th October) Standard single room supplement: 100 euros • Permanent access to the media center (free access to internet) • Insurance medical repatriation • Medical assistance if needed • RC organizer • Organisation fees • Press pass • Prize giving night ceremony. • Podium Access of the Official order to finish 	<p>700€</p> <input type="checkbox"/>
<p style="text-align: center;">SUR PLACE</p>	<p style="text-align: center;">On site</p>	<p>Tarifs/ Rates</p>
<p>FORFAIT 1 place dans une Auto Presse NPO Events en piste. Les seuls véhicules presse autorisés à aller en piste sont des voitures presse de l'organisation NPO Events, sur une base de 3 personnes par véhicule. Inclus : Essence</p>	<p>PACKAGE One seat on NPO Events Press Car to go on the track. The only possibility to go on track to see the race, it's the NPO Events Press Cars, on basis of 3 persons by vehicles.. Including petrol</p>	<p>500€</p> <input type="checkbox"/>

ACCREDITATION PRESSE 2017 PRESS ACCREDITATION FORM 2017

AUTORISATIONS		Tarifs/ Rates
Autorisation de shooting Photo / <i>Photo Shoot Authorization :</i>	L'accès au Rallye est exclusivement réservé aux personnes munies d'un bracelet du Rallye OI Libya du Maroc 2017 (Journaliste, Caméraman, Photographe, ...). Si vous devez être amené à photographier ou filmer lors du Rallye, dans le but d'une commercialisation, vous devez souscrire à l'option dont vous dépendez. Aucune autre personne ne peut être autorisée à aller en piste. Toutes les vidéos tournées sur le rallye sont dédiées à un usage personnel, vous devez vous acquitter d'un droit de diffusion TV pour toutes diffusions extérieures à ce cadre. Tarif appliqué pour toutes publications sur les médias ou presse. Pour commercialisation des photos, contacter le service presse et médias pour obtenir le tarif. Toute infraction pourra entraîner l'exclusion du participant et du Team dont il dépend. <i>Access to the Rally is restricted to persons wearing and identification bracelet of the OI Libya Rally of Morocco 2017 (Journalist, Cameraman, Photographer ...). If you must be led to photograph or film during the Rally for the purpose of marketing, you must subscribe to the option you depend on. No other person may be allowed to go on the track. All the video shoot on the rally will for a personal use, you have to acquit of TV right for a national or international diffusion. Price applied for all publications on the media or press. For commercialization of the photos please contact the press and media service for pricing. Any violation should disqualify the participant and the Team whose it depends.</i>	850€ <input type="checkbox"/>
Autorisation de tournage vidéo / <i>Video Shoot Authorization :</i>		2 000€ <input type="checkbox"/>
TRANSPORT		
1 Retour en AVION + transfert > Paris le 11 Octobre (sous réserve de disponibilité)	<i>1 Flight return + transfer > Paris on 11th October (Subject to availability)</i>	350€* <input type="checkbox"/>
1 Aller/Retour en AVION + transfert (Paris>Maroc>Paris) (sous réserve de disponibilité)	<i>1 Return flight + transfer (Paris>Morocco>Paris) (Subject to availability)</i>	550€* <input type="checkbox"/>

*: Tarif soumis aux éventuelles variations du coût des transports aériens et des taxes d'aéroport. / Rate submitted to the variations in the cost of air transport and airport taxes.

VENTES DE SHOOTING VIDEOS PAR UNE EQUIPE DE PRODUCTION TV / VIDEO SHOOTING BY PRODUCTION TV CREW

Shooting par une équipe de production TV pour un équipage..... 1 500 €

- Avec interview et shooting video durant les spéciales sur terrain, air, et arrivée.
- Tout les shooting pris durant le Rallye OI Libya du Maroc 2017, sont libres de droits pour un usage personnel.
- **Shooting by our professional TV production crew for one crew**
- With interview and shooting during specials on field, air and arrival
- All shoot take during the OI Libya Rally of Morocco 2017, copyrightfree for personal use.

- Mise à disposition quotidienne du news acces général du Rallye..... GRATUIT

- Toutes ces images seront disponibles à la fin du rallye sur un serveur FTP en qualité HD, libre de droit pour usage personnel
- **News access with daily general images of the rally**
 - All these images available at the end of the Rally on FTP Server in HD Quality, copyrightfree

Transmission quotidienne des rush tournés 800 €

- Toutes ces images seront disponibles à la fin du rallye sur un serveur FTP en qualité HD, libre de droit pour usage personnel
- **Daily Transmission of these Images non mixed**, available on FTP Server in high quality TV broadcast



ACCREDITATION PRESSE 2017 PRESS ACCREDITATION FORM 2017

CLÔTURE DES INSCRIPTIONS :
08 Septembre 2017

CLOSING OF REGISTRATIONS:
08th of September 2017

NPO traitera chaque demande avec attention afin de proposer la meilleure formule à chacun suivant ses besoins et l'échange rédactionnel proposé.

NPO se réserve le droit de refuser toute demande en fonction des critères de sélection qui lui sont propres.

*NPO will study carefully each request in order to propose the best package according to its needs.
NPO reserves the right to reject any request based on the selection criteria of its own.*

Ce formulaire est à renvoyer complété au plus tard le 08 Septembre 2017 à :
This application must be returned before the 08th of September 2017 to :

NPO EVENTS
Service Presse
276 Avenue du Douard – ZI Les Paluds – 13400 AUBAGNE
Tel : +33 (0)4 42 840 842 – Fax : +33 (0)4 42 629 796 – Email : presse@npo.fr

Pièces à joindre / with :

- La photocopie de votre carte de presse / *The copy of your press card*
- La copie de votre passeport / *The copy of your passport*
- La copie de la carte grise pour les personnes ayant leur véhicule / *For the journalists entered with their own car, the copy of the car registration document.*

PAIEMENT/ PAYMENT:

NPO n'acceptera qu'un seul et même payeur. Celui-ci devra effectuer tous les paiements aux échéances choisies.

Chèque à l'ordre de NPO EVENTS

Virement ou Carte de crédit

NPO will only accept payment from one source for all payments at each payment interval.

Cheque in Euro to be made out to NPO EVENTS.

Bank transfer or Credit card

REFERENCES BANCAIRES :

NEUFLIZE OBC PARIS
3 avenue Foch 75008 PARIS
Code banque : 30788 – Code guichet : 00100
N° compte : 11121240001 – Clé RIB : 42

BANK DETAILS :

NEUFLIZE OBC PARIS
3 avenue Foch 75008 PARIS
IBAN : FR76 3078 8001 0011 1212 4000 142
Swift code : NSMBFRPPXXX

Je soussigné, déclare sur l'honneur que tous les renseignements fournis dans la présente demande sont rigoureusement exacts. Je reconnais être seul responsable de la validité des documents administratifs requis pour participer au Rallye OïLibya du Maroc 2017, en particulier le permis de conduire, carte grise et assurance. Je déclare m'engager sur le Rallye OïLibya du Maroc 2017 en pleine connaissance des risques que le déroulement de cette épreuve peut nous amener à courir. Je dégage par avance les organisateurs du Rallye OïLibya du Maroc 2017 de toute responsabilité pénale ou civile en cas d'accident corporel ou matériel à l'occasion de celui-ci.

We, the undersigned, declare that to the best of my knowledge all the information provided above is correct. We understand that it is our unique responsibility to ensure that all the documents required to participate in the OïLibya Rally of Morocco 2017 are valid, especially my driving licence, my vehicle ownership and insurance documents. We declare that we enter the OïLibya Rally of Morocco 2017 in full knowledge of the risks such a race involves and renounce in advance all responsibility on the part of the organisers of the OïLibya Rally of Morocco 2017, penal or civil in case of bodily or material accident during the rally.

Signature du journaliste / *Signature of the journalist /*
Précédé de la mention « lu et approuvé »/
With the mention « Read and approved »

Cachet du Media / *Media Stamp*

Fait à / *Signed in :*

Le / *Date :*